



## Centre sportif

Le Centre sportif de l'École de technologie supérieure a pour mission de promouvoir les saines habitudes de vie au sein de sa communauté, notamment par la pratique de l'activité physique.

Nous voyons d'un très bon œil l'aménagement du parc de Bassin-à-Bois pour en faire un endroit sportif public accessible l'hiver et nous vous proposons quelques suggestions en lien avec ce projet.

D'une part, nous aimerions suggérer à la Ville de Montréal de revoir les plans du pavillon du parc du Bassin-à-Bois afin d'y ajouter un espace de location et de prêt d'équipement. Afin de faire la promotion d'une vie active, il serait très intéressant que les citoyens aient accès à de l'équipement en location.

Un agrandissement du pavillon permettrait également aux nombreux groupes communautaires et sportifs de s'y réunir pour animer le parc au cours des saisons. Il permettrait aussi d'accueillir un organisme qui pourrait offrir des cours de patin ou de ski de fond aux résidents et aux groupes scolaires du quartier.

D'autre part, l'aménagement d'une piste de ski de fond le long du canal Lachine et du Vieux-Port permettrait aux résidents de Pointe-Saint-Charles, Petite-Bourgogne et Griffintown de découvrir ce sport et d'utiliser la piste comme transport actif. Le ski de fond urbain est un sport relativement peu dispendieux et très accessible. Nous sommes convaincus que cette piste de ski susciterait beaucoup d'intérêt dans le quartier.

Le Centre sportif de l'ÉTS vous encourage donc à la réalisation de ce beau projet. Ces aménagements permettraient de renforcer le caractère accessible et inclusif des espaces du quartier et augmenteraient sans aucun doute l'utilisation hivernale du parc du Bassin-à-Bois ainsi que le parc linéaire du canal Lachine.

Sportivement vôtre,

Danny De Courval, *Responsable du Centre sportif*

1111, Notre-Dame Ouest, 3<sup>e</sup> étage

Montréal (Québec) H3C 6M8

514-396-8800 poste 7941

[danny.decourval@etsmtl.ca](mailto:danny.decourval@etsmtl.ca)